
Gerne!

Mir hat der Abschnitt über Begrenzung und Beschränkung (nicht nur!) im Krimi sehr gefallen, wie ich das auch
für ein wichtiges Stilmittel halte und immer mehr dazu komme, Dinge nicht zu ausführlich zu zeigen. Gerade
beim neuen Projekt merke ich, wie ich durch Streichung das Ganze extrem verdichten kann.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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